

# Este fin de semana, hamburguesas 'gourmet', motos de aventura y teatro

El festival gastronómico 'Burger Gourmet' llega a la Plaza de Toros para ofrecer una selección de las mejores 'burger' de España

La explanada del Parque 'El Cerrillo' acoge la 'Adventure Experience', el evento de referencia a nivel nacional del mundo 'adventure' y los viajes en moto

Este sábado, Lolita Flores se sube a las tablas del Auditorio para dar vida a 'Poncia', la criada de Bernarda Alba. Y continúa Saltimbanqui en el Parque 'El Mirador'

23-mayo-2025. Llega el fin de semana, con numerosos eventos y actividades para toda la familia.

En la Plaza de Toros se celebra el festival gastronómico 'Burger Gourmet', con una selección de las mejores hamburguesas de España; y en la explanada del Parque 'El Cerrillo', la 'Adventure Experience', el evento de referencia a nivel nacional del mundo 'adventure' y los viajes en moto.

En el Auditorio, Lolita Flores da vida a Poncia, criada de Bernarda Alba y uno de los personajes principales de la obra de Federico García Lorca. Además, una nueva jornada del Festival de Teatro de Calle 'Saltimbanqui': circo y música con 'Rodeo'.

Y también tendremos actividades en las Bibliotecas, competiciones deportivas y exposiciones en el Centro Cultural 'Picasso'.

#### 'Burger Gourmet'

El festival gastronómico **'Burger Gourmet'** ha llegado a la Plaza de Toros de Colmenar Viejo, donde estará ubicado hasta el domingo 1 de junio.

Habrá ocho foodtrucks que ofrecerán una selección de las mejores 'burger' de España, además de otros dos donde se podrán degustar perritos, patatas fritas, tequeños, nuggets... Y para los más golosos, tartas de queso, gofres, helados y otras muchas delicias. Para disfrutarlos, habrá una zona con mesas y sillas con sombrillas.



También contaremos con actividades para toda la familia, música DJ, espectáculos en directo, zancudos, sorteos y muchas sorpresas más.

Hoy viernes estará abierto de 19:00 a 00:00h; el sábado, de 19:00 a 00:00h, y el domingo de 13:00 a 23:00h.

#### 'Adventure Experience'

Colmenar Viejo se prepara para vivir este fin se semana la 'Adventure Experience', el evento de referencia a nivel nacional del mundo 'adventure' y los viajes en moto, que tendrá lugar el sábado y el domingo en la explanada junto al Parque 'El Cerrillo'.

La 'Adventure Experience' es una cita imprescindible para los amantes de las motos 'adventure' y los viajes en moto, y ofrecerá durante dos días una amplia variedad de actividades: pruebas de motos de las principales marcas del sector, exposición de accesorios y equipamiento, cursos de conducción off-road a cargo de Motoescuela, formación técnica con el piloto Javi Vega, sesiones de primeros auxilios y charlas inspiradoras con motoviajeros y creadores de contenido.

El domingo se celebra la '**Tortuga Challenge**', una divertida prueba de habilidad abierta a todos los participantes con su propia moto. Y para añadir un toque diferente, la tarde del sábado estará animada por unas clases de iniciación al baile country.

Los más pequeños también tendrán su espacio en la **Zona Kids**, con las bicis eléctricas Stacyc de Gas Gas, garantizando diversión para toda la familia. Además de las motos 'adventure', se podrán probar en una ruta urbana las icónicas Lambretta y modelos de 125 cc como la FB Mondial Spartan 125 y la Piega 125, accesibles para los usuarios con carnet de coche y tres años de experiencia.

También habrá un animado **festival de foodtrucks** en la Plaza de Toros, justo al lado del recinto del evento, completando así un fin de semana perfecto para todos los públicos.

Además, aquellos que se acerquen a la 'Adventure Experience' contarán con un **servicio de guardacascos** de la mano de Mapfre Cuidamos tu Moto.

La entrada es gratuita y puede descargarse en la web <u>www.adventureexperience.es</u>. Allí también se puede encontrar los enlaces para apuntarse a los cursos de conducción.

Más información de la 'Adventure Experience'



#### Auditorio: 'Poncia'

El sábado llega al Auditorio la obra teatral 'Poncia', interpretada por la extraordinaria actriz y cantante Lolita Flores.

Dentro de una tormenta de niebla, Poncia, la criada de Bernarda Alba, reza por la muerte de Adela. La casa se ha sumido en un mar de silencio. Poncia habla sola y también con ellas, con Bernarda Alba y sus hijas. Sus reflexiones, soliloquios y diálogos con fantasmas y sombras brindan una perspectiva diferente dentro de la casa. Habla de suicidio, libertad, culpa, clase, educación y sexo con fuerza después de haber sido tanto tiempo callada.

La función será a las 20:00h, y tendrá una duración de 70 minutos. El precio de las entradas es de 12 euros en platea y 9 euros en tribuna.

Más información sobre la venta de entradas

Consulta la programación del Auditorio

#### Festival de Teatro de Calle Saltimbanqui

Este sábado continúa el **Festival de Teatro de Calle Saltimbanqui**, con la obra de circo y musica 'Rodeo', de la compañía La Banda de Otro, tendrá lugar en el Parque 'El Mirador'el sábado, a las 20:00h, y está enmarcada dentro del Festival de Circo de la Sierra de Madrid 'Cirqueando'.

Andaluisiana. RODEO ha llegado a la ciudad. Los vaqueros no tienen acento americano. Los animales no son salvajes, ni siquiera reales. Hasta la mitad del público es falso... El toro para montar es representado por una bicicleta acrobática, y entre otras habilidades propias del rodeo, como el lazo, habrá un número de doma de ruedas, de invención propia e inédito hasta la fecha. Y, por supuesto, serán muchos los rodeos para lograr cualquier objetivo.

#### Mercado de Artesanía

Este sábado se celebra una nueva edición del Mercado de Artesanos, organizado por ASARCO en colaboración con el Ayuntamiento de Colmenar Viejo, que tendrá lugar en el Parque 'El Mirador' (C/ del Padre Claret), desde las 11:00 hasta las 21:00h.

Una veintena de artesanos de Colmenar Viejo y la zona de la Sierra de Madrid expondrán productos tan diversos como arte en madera, textil, velas, bisutería, ganchillo, bombas de baño, jabón y alimentación japonesa, entre otros.



#### Talleres y exposiciones en las bibliotecas municipales

- · Cuentacuentos familiar
  - o 'La maleta rosa', por CuentaCris
  - o Viernes, de 18:00 a 19:00h
  - o Gratuito. Es necesaria inscripción previa
  - o Biblioteca Municipal 'Miguel de Cervantes'
- Exposición: 'Espacio'
  - o Durante todo el mes de mayo
  - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Editorial Kokinós'
  - o Durante todo el mes de mayo
  - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

#### Más información sobre las bibliotecas municipales

#### **Competiciones deportivas**

- Atletismo: Control de atletismo de menores, categoría de sub-8 a sub-12
  - Organizan: Federación Madrileña de Atletismo y Club de Atletismo Colmenar Viejo
  - o Sábado, de 10:00 a 14:00 h
  - o Polideportivo Municipal 'Martín Colmenarejo'
- Gimnasia rítmica: Escuelas 2ª fase Conjuntos
  - o Organiza: Federación Madrileña de Gimnasia Rítmica
  - Sábado y domingo, de 10:00 a 20:00h
  - o Pabellón A del CDM 'Lorenzo Rico'
- Fútbol sala: 3ª División, Grupo 4
  - 'EFS Colmenar Viejo' contra 'Artilleros Moratalaz'
  - o Sábado, a las 18:00h
  - o Pabellón A del CDM 'Lorenzo Rico'
- Fútbol: 1ª División Autonómica Femenina, Grupo Único



- o 'AD Colmenar Viejo (A)' contra 'Juventud Sanse'
- o Sábado, a las 18:10h
- o Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 1
  - o 'EF Siete Picos' contra 'Recreativo Soto del Real CF (A)'
  - o Domingo, a las 11:30h
  - o CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 1
  - o 'AD Colmenar Viejo (B)' contra 'Las Rozas CF (C)'
  - o Domingo, a las 11:30h
  - Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

#### **Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'**

Este fin de semana podemos seguir visitando las dos exposiciones que actualmente pueden verse en el Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso**, la 'IX Muestra de Libros Objeto y de Artista', una exposición que tiene como motivo principal el libro, y este año la temática elegida es 'la música'. En ella participan cerca de 40 artistas, con obras realizadas con técnicas diversas. Podrá verse hasta el 8 de junio.

Y en el **Vestíbulo** se podrá ver, hasta el 3 de junio, la exposición 'El mundo de la flor y el sauce', una muestra de fotografías realizadas por Marta Trueba que reflejan el mundo de las geishas. La artista presenta una serie de cerca de 40 fotografías realizadas por ella, consciente de que únicamente se trata de parar, observar y fotografíar.

Más información sobre estas exposiciones